

## Möbliertes WG-Zimmer zum Fixpreis in zentraler Lage in Feldkirch



zur Anzeige



### Kontaktinformationen

Firma: BETO Immobilien GmbH  
 Kontakt: Bernhard Summer  
 Adresse  
 (Straße, Hausnummer, PLZ): Feldstraße 14  
 6837 Weiler  
 Telefon: 0043 664 4325378  
 Mobile: +436644325378  
 E-Mail: b.summer@beto.at

Wir vermieten gemütliche, möblierte WG-Zimmer in zentraler Lage in Feldkirch – nur 5 Gehminuten vom Stadtzentrum entfernt! Das angebotene Zimmer misst ca. 20m<sup>2</sup> und ist ausgestattet mit Bett, Schrank, Schreibtisch und Stühlen. Die Wohnung bietet insgesamt vier WG-Zimmer, Küche, Garderobe und Bad werden gemeinschaftlich genutzt. Sie liegt in einem gepflegten Wohnhaus und ist ideal für Studierende, Berufstätige oder Pendler. Die Miete umfasst alle Betriebskosten, zudem steht kostenloses Internet zur Verfügung. Es ist auch eine kurze Mietdauer möglich, wir bieten maximale Flexibilität für deine individuellen Anforderungen!

We are renting out a cozy, fully furnished room in a shared apartment located in the heart of Feldkirch – just a 5-minute walk from the city center! The room comes equipped with a bed, wardrobe, desk, and chairs. The apartment features a total of four individual rooms, with a kitchen, wardrobe area, and bathroom available for communal use. Situated in a well-maintained residential building, it's perfect for students, professionals, or commuters. The rent includes all utility costs, and free internet is also provided. The term of the lease is flexible, a short term of lease is also possible, we offer maximum flexibility.

**Adresse (Straße, Hausnummer, PLZ):** Vorarlberg Feldkirch, Feldkirch, Drevesstraße 8

**Anzeigen ID** 271609

**Wohnfläche** 20 m<sup>2</sup>

**Zimmer** 1

<b>Etage</b>	4. OG	<b>Bauweise</b>	Massiv
<b>Objektart</b>	Wohnung	<b>Objektyp</b>	Zimmer / WG
<b>Terrasse</b>	72,00 m <sup>2</sup>	<b>Fahrradraum</b>	15 m <sup>2</sup>
<b>Heizung</b>	Gas	<b>Verfügbar ab</b>	1.4.2025

---

Gesamtbelastung	€ 670
Kaution	€ 1.000